



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

NÚMERO EXTRAORDINARIO

ACLARACION

Con el fin de calmar la inquietud y desasosiego que se nota entre una porción del elemento católico de Salamanca, con motivo de la salida de esta capital de los RR. PP. de la Compañía de Jesús, creemos oportuno y aun necesario publicar, debidamente autorizados, los siguientes documentos auténticos que son *absolutamente todos* y los *únicos* que han mediado en este asunto.

OBISPADO

DE

SALAMANCA

Gob.º Ecl.º (S. P.)

Rvmo. P. General de la Compañía de Jesús. Roma.

Respetable y carísimo P. Wernz: Hace ya algún tiempo que en este Seminario Pontificio, como en todos los de España, se nota disminuir notablemente el número de alumnos, por escasear, desgraciadamente, las vocaciones eclesiásticas, y así en nuestro Semina-